

**AFFICHAGE DE COURS : INSTRUCTEUR
CLINIQUE/FACILITATEUR CLINIQUE
COURSE POSTING: CLINICAL INSTRUCTOR/CLINICAL
FACILITATOR**



INFORMATIONS SUR LE COURS

COURSE INFORMATION

Numéro du Cours / Course Number	NUR1 431	
Titre du cours / Course Title	Community Health Nursing Practicum	
Session / Term	Hiver 2026	Winter 2026
Crédits / Credits	3 credits	
Endroit / Location	Communautaire/ambulatoire (CLSC, cliniques ambulatoires hospitalières, écoles et autres institutions communautaires)	Community/Ambulatory (CLSC, hospital ambulatory clinics, schools, and other community institutions)
Type de Position / Position Type	Facilitateur Clinique	Clinical Facilitator
Nombre de positions / Number of Positions	2	
Date de début de l'emploi (si différente des dates de la session) / Employment Start Date (if different from term dates)	5 janvier 2026	January 5, 2026
Date de fin de l'emploi (si différente des dates de la session) / Employment End Date (if different from term dates)	17 avril 2026	April 17, 2026
Horaire (heures totales par position si différentes) / Schedule (total hours per position if different)	123.25 heures par contrat	123.25 hours per contract

EXIGENCES DE QUALIFICATION POUR L'ENSEIGNEMENT

TEACHING QUALIFICATION REQUIREMENTS

Éducation / Education	- Baccalauréat en sciences infirmières ; une maîtrise est un atout. - Baccalaureate degree in Nursing; Master's degree an asset	
Expérience / Experience	- Compétences démontrées en matière d'enseignement. - Expérience de l'expertise clinique dans la spécialité requise, un atout. - Demonstrated skills in teaching. - Experience in the clinical expertise in the required specialty an asset	
Autre / Other	- Engagement à l'égard de la formation en soins infirmiers. - Licence active de l'OIIQ - Certification valide en réanimation cardio-pulmonaire - Statut d'immunisation à jour - Carte d'ajustement de masque valide	

**AFFICHAGE DE COURS : INSTRUCTEUR
CLINIQUE/FACILITATEUR CLINIQUE
COURSE POSTING: CLINICAL INSTRUCTOR/CLINICAL
FACILITATOR**



	• Module de formation à l'hygiène des mains • Capacité à utiliser les fonctions de base de MyCourses • Commitment to nursing education. • Active OIIQ License • Valid CPR certification • Up to date immunization status • Valid Mask-fitting card • Hand-Hygiene training module • Capacity to use basic functions in MyCourses	
--	--	--

**DESCRIPTION DU POSTE & AUTRES INFORMATIONS
JOB DESCRIPTION & OTHER INFORMATION**

Description du cours :

Il s'agit d'un cours basé sur le préceptorat dans des environnements de santé communautaire où les étudiants appliquent les principes directeurs et les valeurs des soins de santé primaires par l'application du processus de soins infirmiers de santé communautaire en utilisant le renforcement des capacités et l'approche basée sur la force en partenariat avec les individus, les familles et les groupes au sein du système de soins de santé. Les instructeurs cliniques, avec le soutien du coordinateur du cours, apportent leur soutien aux dyades étudiant/précepteur pour s'assurer que les objectifs du cours sont atteints. Les précepteurs se voient attribuer un groupe d'étudiants (25 au maximum).

Le FC devra se rendre sur le site clinique pour rencontrer l'étudiant et le précepteur en personne au moins **trois fois par semestre** : au début, à la mi-semestre et à la fin de chaque stage. Ces visites sont obligatoires, à l'exception des sites éloignés (à l'extérieur de la région métropolitaine de Montréal).

Dans le cadre de votre contrat, vous êtes tenu(e) de compléter les modules obligatoires ainsi que toute préparation supplémentaire avant la date de début du contrat.

Attentes liées au rôle :

- Soutenir les précepteurs et les étudiants en milieu clinique en se rendant sur place et en envoyant des courriels, en utilisant MyCourses ou en téléphonant, selon les besoins.
- Soutenir les infirmières cliniciennes préceptrices en ce qui concerne les principes d'enseignement et d'apprentissage, en clarifiant davantage les objectifs des cours, l'évaluation des étudiants et les politiques et procédures universitaires pertinentes.
- Faciliter le développement des compétences en soins infirmiers communautaires chez les étudiants.
- Répondre aux questions des étudiants et des précepteurs en temps opportun.
- Examiner les objectifs d'apprentissage et les réflexions des étudiants afin de soutenir leur apprentissage et l'atteinte des objectifs du cours.
- Aider les précepteurs à remplir les évaluations cliniques et les examiner ou en discuter avec le coordinateur du cours, le cas échéant.
- Promouvoir un environnement d'apprentissage sain
- Assister au cours d'introduction de janvier 2026, d'une durée de ½ journée.
- Assister au cours d'orientation d'une durée de ½ journée, programmé en collaboration avec le coordinateur du cours.

Coordinateur(s) du cours : Catherine Ricci et Cheryl Armistead

Course Description:

**AFFICHAGE DE COURS : INSTRUCTEUR
CLINIQUE/FACILITATEUR CLINIQUE
COURSE POSTING: CLINICAL INSTRUCTOR/CLINICAL
FACILITATOR**



This is a preceptor-based course in community health settings where students apply the guiding principles and values of primary health care through the application of the community health nursing process using capacity building and strength-based approach in partnership with individuals, families and groups within the health care system. The clinical instructors, with support from the course coordinator, provide support to the student/preceptor dyads to ensure that the course objectives are met. Preceptor Supports are assigned a group of students (maximum 25).

The CF will be required to visit the clinical site to meet the student and Preceptor in person at a minimum of **3 times per semester**: at the beginning, midterm, and end of each stage. These visits are mandatory with the exception of remote sites (outside of greater Montreal area).

As part of your contract, you are expected to complete the mandatory modules and any additional preparation prior to the contract start date.

Role Expectations:

- Support preceptors and students in the clinical setting through visits to clinical settings as well as by email, MyCourses, or telephone as needed.
- Support clinical nurse preceptors in relation to teaching/learning principles, enhancing clarification of course objectives, student evaluation, and relevant university policies/procedures.
- Facilitate the development of community nursing competencies in students
- Answer student and preceptor questions in a timely manner
- Review student learning objectives and reflections to support their learning and attainment of the course objectives.
- Support preceptors in completing clinical evaluations and review/discuss with course coordinator as needed
- Promote a healthy learning environment
- Attend January 2026, ½ day introductory class
- Attend ½ day orientation to the course, scheduled in collaboration with course coordinator

Course Coordinator(s): Catherine Ricci and Cheryl Armistead

INFORMATIONS IMPORTANTES CONCERNANT LES OFFRES D'EMPLOI ET LES CANDIDATS :

Tous les postes seront affichés sur la plateforme Workday.

Les employés actuels de McGill doivent postuler par le biais d'affichages internes. Ceux-ci sont accessibles via le rapport "Find Jobs" dans Workday.

Les candidats qui ne sont pas des employés actuels de McGill doivent postuler par le biais d'affichages externes. Le site web vous demandera de créer un compte Workday. (Ceci s'applique aux employés qui ont pu avoir des contrats dans le passé, mais qui n'ont pas de contrat actif actuellement. Ils ne peuvent pas postuler en interne).

Veuillez noter que les candidats doivent **utiliser une adresse électronique personnelle lors de la création de ce compte**. N'utilisez pas les adresses électroniques @mail.mcgill.ca ou @mcgill.ca.

Les candidats doivent **utiliser leur nom légal** lorsqu'ils créent leur compte Workday.

Administratrice des affaires académiques CEA #11, Faculté de médecine et des sciences de la santé

IMPORTANT INFORMATION REGARDING POSTINGS AND APPLICANTS:

All positions will be posted through the Workday platform.

Current McGill employees must apply via internal postings. These are accessed using the 'Find Jobs' report in

**AFFICHAGE DE COURS : INSTRUCTEUR
CLINIQUE/FACILITATEUR CLINIQUE
COURSE POSTING: CLINICAL INSTRUCTOR/CLINICAL
FACILITATOR**



Workday.

Applicants who are not current McGill employees must apply via external postings. The website will direct you to create a Workday account. *(This applies for employees who may have had contracts in the past, but do not currently hold an active contract. They cannot apply internally.)*

Please note, applicants must **use a personal email address when creating this account**. Do not use @mail.mcgill.ca or @mcgill.ca email addresses.

Applicants **must use their legal names** when creating their Workday accounts.

Academic Affairs AEC11, Faculty of Medicine and Health Sciences